

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Oyem : un trafiquant d'ivoire interpellé par la DGR

SCOM
Libreville/Gabon

LES éléments de la Direction générale des recherches (DGR) d'Oyem, chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, ont dernièrement interpellé un ressortissant camerounais, N.F., 27 ans, menuisier de profession, présumé actif dans le trafic d'ivoire. Ce sont les Officiers de police judiciaire (OPJ) qui ont neutralisé cet individu avec deux trophées. Selon une source proche de l'investigation, le jour de son arrestation, les limiers auraient reçu des informations précises ayant aussitôt favorisé leur descente dans un quartier d'Oyem, où le trafiquant présumé s'appêtait d'ailleurs à entamer une transaction. Aussi N.F. a-t-il été pris en flagrant délit avec deux pointes d'ivoire lissées. Cette nouvelle interpellation s'est faite en synergie avec les

services des Eaux et Forêts, notamment la direction de la lutte contre le braconnage, celle provinciale des Eaux et Forêts du Woleu-Ntem ainsi que l'ONG Conservation Justice.

Précisons que le nord du Gabon est souvent présenté comme la porte de sortie de prédilection de l'ivoire en partance généralement pour le Cameroun. Des faits qu'attestent les nombreuses arrestations de trafiquants d'ivoire déferés devant le tribunal spécial de Libreville. N. F. encourt jusqu'à 10 ans d'emprisonnement, en plus des amendes et autres dommages et intérêts conformément à la législation en vigueur dans notre pays, suivant l'article 390 du Code pénal. Le mis en cause devrait être déferé dans les prochaines heures devant le tribunal spécial de Libreville pour répondre des faits graves à lui imputés.

À noter, par ailleurs, que



Le trafiquant neutralisé avec ses pointes d'ivoire.

la lutte contre les réseaux criminels fauniques qui ciblent les éléphants, entre

autres, est la preuve de l'engagement résolu des autorités gabonaises et des

organisations partenaires dans la préservation de la biodiversité.

Le clin d'œil de *lybek*



Koula-Moutou : le voleur récidiviste est un adolescent

Sedrigue-KEKA-MAVENDJI
Koula-Moutou/Gabon

C. N. alias Christ, Gabonais, plus de 14 ans, a prématurément choisi la voie du vol et non celle de l'école pour s'en sortir dans la vie. L'adolescent arrêté par les éléments de la Police judiciaire (PJ) de Koula-Moutou serait passé maître dans l'art de dévaliser les commerces et autres habitations. Avec la complicité de son oncle, un certain Gracia actuellement en cavale, et d'un ami surnommé La Wawa. D'après une source proche du dossier, ce trio a donné du fil à retordre aux officiers de police judiciaire (OPJ) de l'antenne de Koula-Moutou. C'est à la suite d'une dizaine de plaintes déposées pour vol aggravé que les flics ont mis tout en œuvre en vue de neutraliser les suspects auteurs de plusieurs forfaits commis pour la plupart dans la nuit dans le chef-lieu



C.N encore adolescent et déjà récidiviste.

de la province de l'Ogooué-Lolo. Les effets dérobés étaient cachés chez certains receleurs, avant d'être écoulés dans les villes voisines de Lastoursville et Moanda. Présenté en début décembre dernier au parquet de

Koula-Moutou, l'adolescent a été placé sous mandat de dépôt à la maison d'arrêt locale. Cependant les recherches se poursuivent afin d'appréhender l'oncle et l'ami, tous deux complices présumés de Christ.